Call for new IUSSP panel suggestions

Dear IUSSP Member,


One of the main functions of the IUSSP is to stimulate and consolidate high-level scientific research on critical population issues and to develop and improve training and research in the population field. IUSSP Scientific Panels play a key role in implementing this work programme. The forthcoming IUSSP Council is seeking suggestions from the membership for new Scientific Panels to be created for the 2014-2017 period. 
Deadline for submissions: 1 December 2013.

Please note that the Council defines the scientific programme of the Union and will select from IUSSP members’ proposals what it considers most relevant. The Council may accept members’ suggestions but may also merge proposals, propose other topics and select other individuals to chair these new panels.

Please consult the IUSSP website to review current or past issues addressed by IUSSP Scientific Panels and please read the information on “What are IUSSP Scientific Panels?”

In addition to a brief suggestion you may upload a more elaborate proposal. Suggestions of Chairs for proposed panels may also be included.

To submit a panel suggestion please login as an IUSSP member and make your suggestion online: http://www.iussp.org/en/suggest-new-panel


Appel à propositions de nouveaux comités de l'UIESP
 

Cher(e) membre de l’UIESP,
 
L'une des principales fonctions de l'UIESP est de stimuler et renforcer les recherches scientifiques de haut niveau sur des questions démographiques capitales ainsi que de développer et d'améliorer la formation et la recherche dans le domaine de la population. Les comités scientifiques de l’UIESP jouent un rôle clé dans la mise en œuvre de ce programme. Le Conseil de l'UIESP vous invite à lui faire part de vos suggestions pour la création de nouveaux comités scientifiques pour la période 2014-2017.
Date limite de soumission des propositions : 1er décembre 2013.

Veuillez noter que le Conseil définira le programme scientifique et sélectionnera dans les propositions des membres ce qu'il considère comme le plus pertinent. Le Conseil pourra accepter les suggestions des membres mais pourra également fusionner des propositions, proposer d'autres sujets et sélectionner d'autres personnes pour présider ces nouveaux comités.

Veuillez consulter le site de l'UIESP pour avoir un aperçu des questions actuelles ou passées examinées par les comités scientifiques de l’UIESP et lire la rubrique « Que sont les comités scientifiques de l'UIESP? ».

En plus d'une brève proposition, vous pouvez télécharger un document plus élaboré. Vous pouvez également inclure des suggestions de présidents pour ces comités.
Pour soumettre une suggestion de nouveau comité, veuillez vous connecter (login) en tant que membre de l’UIESP et soumettre votre proposition en ligne :http://www.iussp.org/fr/groupes-scientifiques/proposer-un-panel
 

 

 

 

 

 

 

 

